

Adolfo Domínguez inaugura en Ourense su nueva 'flagship'



13.09.2021. Adolfo Domínguez celebra la inauguración de su nueva tienda insignia en Ourense. El nuevo establecimiento, situado en la rúa do Paseo nº3, se encuentra en el centro neurálgico de la ciudad ourensana, que acoge los servicios centrales de la firma de moda de autor desde hace 45 años.

La marca estrena su nuevo concepto de tienda que apuesta por la artesanía local y el uso de materiales naturales. El establecimiento de la rúa do Paseo cuenta con una instalación de mimbre que evoca las vides de la Ribeira Sacra gallega, elaborada por la creadora textil Idoia Cuesta.

“Ourense es el inicio de todo. Aquí nacimos como compañía y seguimos hoy con nuestros servicios centrales. Inauguramos un nuevo modelo para seguir transformándonos, pero siempre vinculados a nuestra esencia e identidad”, explica Adriana Domínguez, presidenta ejecutiva de la compañía.

A la inauguración, que incluyó performances artísticas de Arnau y Olympia Kotopoulos, acudieron clientes, ejecutivos de la firma, autoridades y creadores locales para conocer de cerca la nueva tienda y celebrar su apertura.

Imagen: M. Riopa / Puntoga GA Comunicación